
CMIE – CONSELHO MUNICIPAL DE INCENTIVO ECONÔMICO 

                        
GASPAR SC 

 
RELATÓRIO DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE INCENTIVO ECONÔMICO 

 

NÚMERO: 003/2018                                 

 
PRESIDENTE: CELSO DE OLIVEIRA 

 
Nº PARTICIPANTES DA REUNIÃO: 09 

 
DATA: 13/09/2018 

 
HORÁRIO: 16:00 

 
LOCAL: AUDITÓRIO DO DITRAN 

 
Nº 

 
TEMA DA AGENDA 

 
CONTEÚDO E RESULTADOS 

1. ABERTURA E BOAS 

VINDAS 

SR. CELSO SECRETÁRIO DEU AS BOAS VINDAS E PASSOU A 

PALAVRA AO SECRETÁRIO EDUARDO 

EDUARDO FALOU SOBRE AS PENDÊNCIAS DA REUNIÃO 

ANTEIROR E QUE FORAM DADOS OS ANDAMENTOS, QUE 

FORAM A PUBLUCAÇÃO DO REGIMENTO E SOLICITAÇÃO DE 

REVOGAÇÃO DOS DECRETOS DAS EMPRESAS SFERA DO 

BRASIL E MAX QUÍMICA 

2. 1.REGULARIZAÇAO 

DAS AREAS 

DISPONÍVEIS 

FOI SOLICITADO AO PLANEJAMENTO A REGULARIZAÇÃO DA 

AREA EM MARÇO DESTE ANO E ENCONTRA-SE EM 

ANDAMENTO 

GUSTAVO FOPPA DO CADASTRO FALOU SOBRE O 

ANDAMENTO E AS POSSÍVEIS SOLUÇÕES DEVIDO AS 

OBRIGAÇÕES LEGAIS. 

3. 2. APRESENTAÇÃO 

PROJETO EMPRESA 

TECNOVA 

TEMOS UMA EMPRESA INTERESSA EM ÁREA, SOLICITANDO 

EM TORNO DE 12 MIL M² CONFORME PROJETO. FICARAM 

INTERESSADOS NA AREA DA EMPRESA ALTO SUL QUE ESTA 

EM RJ E TEMOS UMA OUTRA AREA UM POUCO MENOS QUE 

PODERIA SERVIR E ESTA LIVRE, PENDENTE DE 

REGULARIZAÇÃO. REF ALTO SUL DEPENDE DA EMPRESA 

FORMALIZAR INTERESSE EM RESOLVER SITUAÇÃO A SER 

APRESENTADA AO CONSELHO E A OUTRA AREA 

AGUARDAMOS ANDAMENTO DA REGULARIZAÇÃO PARA 

ABERTURA DE PROCEDIMENTOS PARA CONCESSÃO 

CONFORME PREVISTO EM LEI, NECESSIDADE DE 

CHAMAMENTO PUBLICO. 

4. 3. APRESENTAÇÃO 

PLANEJAMENTO – 

PLANO DIRETOR 

SECRETARIO DO PLANEJAMENTO TERRITORIAL SOLICITOU 

QUE FOSSE APRESENTADO INFORMAÇÕES SOBRE O PLANO 

DIRETOR EM OUTRA OPORTUNIDADE 

5. 4. CONDOMINIOS 

INDUSTRIAIS 

PRIVADOS 

FOI APRESENTADO QUE EXISTEM PROJETOS DE EMPRESARIOS 

PARA CONDOMINIOS INDUSTRIAIS. SR. EDUARDO FALOU QUE 

VE COMO UMA ESTRATÉGIA IDEAL CRIAR INCENTIVOS PARA 

ESTES EMPREENDIMENTOS E PARA OS EMPRESÁRIOS QUE 

FOREM SE INSTALAR NO MESMO. GEVAERD CONCORDOU E 

ACHA MUITO VÁLIDA A PROPOSTA. SR. FILIPE DA AMPE 

ACREDITA QUE SERIA O MELHOR FORMATO. SR. EDUARDO 

FALOU SOBRE PROJETO EM IMPLANTAÇÃO EM LAGES COM 

GRANDE SUCESSO. http://www.lages.sc.gov.br/business-park  

6. 5. AREAS E 

ATIVIDADES DE 

INTERESSE 

SR. EDUARDO APRESENTOU O QUE A SDERT VEM 

TRABALHANDO, QUE É PRINCIPALMENTE EMPRESAS EM 

GERAL DE BAIXO RISCO, TURISMO E EDUCAÇÃO, E A 

IMPORTÂNCIA DA VALIDAÇÃO DESTE CONSELHO PARA SER 

REALZIADO UM TRABALHO PRO ATIVO PARA INCENTIVO. 

http://www.lages.sc.gov.br/business-park
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7 6. ASSUNTOS 

GERAIS 

SR. EDUARDO APRESENTOU QUE A EMPRESA ZITEC 

RETORNOU O OFICIO DE FISCALIZAÇÃO AOS INCENTIVOS E 

DEMONSTROU INTERESSE NA AMPLIAÇÃO COM POSSÍVEL 

REVISÃO NO PROCESSO DE INCENTIVO QUE SERÁ 

ENCAMINHADO OPORTUNAMENTE. 

SR. EDUARDO FALOU SOBRE O PROJETO GASPAR PRO QUE 

ESTA EM ANDAMENTO PARA QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL 

DE NOSSA MÃO DE OBRA, VISTO SER UMA DEMANDA GERAL 

DO EMPRESARIADO LOCAL E FATOR IMPORTANTE PARA 

DECISÃO NUM PROCESSO DE ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS. 

 
Assuntos para 

Resolver/Tarefas/Planos 
Nome do Responsável Data Limite 

1. EGULARIZAÇÃO 
AREAS 

GUSTAVO FOPPA E GEVAERD - 

PLANEJAMENTO 

11/10/2018 

2. CONDOMINIOS 
PRIVADOS 

EDUARDO PEDRINI 11/10/2018 

3. CONCESSÃO DE 
AREAS 

CELSO DE OLIVEIRA 11/10/2018 

Próxima reunião data: Horário: Local: 

Nº Nome do participante Empresa Assinatura  

01. FILIPE JOSE COSTA AMPE  

02. NELSON MÁRIO KUSTNER ACIG  

03. JOSIANE FERRARI PMG – FAZENNDA  

04. NILSON LEAL IFSC  

05. ELISANGELA REINERT PMG – GESTÃO  

06. CARLOS ALBERTO JUNKES SESCON  

07. ALEXANDRE GEVAERD PMG – PLANEJAMENT  

08. EDUARDO SCHNAIDER PEDRINI PMG - SDERT  

09. CELSO DE OLIVEIRA PMG - SDERT  

10.    

11.    

12.    

13.    

14.    

15.    

 
Avaliação pelos participantes: conforme sua avaliação, coloque um “X” em um dos quadros 

   
Ass. Consultor: Ass. Executivo: 

 


